

BUS**À HAUT
NIVEAU
DE SERVICE****COURRIER RIVERAINS****PART-DIEU ↔ SEPT CHEMINS**

COURRIER RIVERAINS – JANVIER 2026

Essais / Marche à blanc avant mise en service du TB12 - Bus à Haut Niveau de Service

Madame, Monsieur,

Débuté en janvier 2024, le chantier du premier tronçon, de la Part Dieu à la place Kimmerling, du TB12 touche à sa fin et nous vous remercions de votre patience.

Les premiers essais vont être lancés et sont une étape décisive de la mise en service du TB12. Ils vont permettre de tester et de valider le bon fonctionnement des équipements de la ligne. Les essais se dérouleront principalement :

- De jour et en semaine,
- Ponctuellement le weekend et la nuit.

A la suite des essais, une période de « marche à blanc » démarra. Des trambus circuleront sans voyageurs. Leur fréquence augmentera jusqu'à la mise en service le 28 février 2026.

- **Durant ces essais et jusqu'à la mise en service, nous vous rappelons qu'il est formellement interdit de stationner sur la plateforme afin de ne pas gêner les bons déroulements des opérations.**
- **Tout véhicule en infraction fera l'objet d'une verbalisation et d'une mise en fourrière immédiate.**

Les derniers travaux du chantier (grenaillage de la plateforme, finition des aménagements de voirie, plantation, pose d'équipement et mobilier urbain) continueront au cours du premier trimestre 2026.

Enfin, les travaux d'aménagements urbains sur le deuxième tronçon du TB12 se poursuivent entre Kimmerling et Sept-Chemins.

Notre chargée de relations riverains Isabelle JOLY est à votre écoute. Vous pouvez la joindre par téléphone au 07 77 11 10 40 ou par mail bhns1-contact@sytral.fr.

L'équipe projet SYTRAL Mobilités